

SÉNIORS

Sur les chapeaux de roue avec Accord'âge !

Publié le 12 février 2025



Avez-vous remarqué ces panneaux touristiques et culturels placés au fil des autoroutes ?

Ils sont l'œuvre de Jacques de Loustal, illustrateur, peintre et dessinateur.

Le musée des Beaux-Arts de Chambéry lui consacre une exposition « à 120 km/h les Alpes au fil de l'Autoroute » visitées par deux groupes d'animation d'Accord'âge.

Sous la conduite d'un guide, ils ont parcouru les différentes représentations des Alpes : montagnes, lacs, glaciers mais aussi bien sûr les fameux fromages de Savoie !

De couleur ocre et brun, ces illustrations sont destinées à happer le regard du voyageur et à l'inviter à découvrir le patrimoine et les paysages qu'il sillonnent.

Une belle occasion pour les aînés d'Accord'âge de voyager à 120 km /heure !

